

INICIO

AMANCIO

LAS TUNAS

CUBA

INTERNACIONAL

REFLEXIONES

CINCO HÉROES

CHÁVEZ NUESTRO

RADIO MABOAS

La novia sonora del Guacanayabo

Amancio, domingo 26 de mayo de 2013

Síguenos en... [facebook](#) [twitter](#)

Está aquí: [Inicio](#) ▶ [Especiales](#) ▶ [Cinco Héroes](#) ▶ Piden en Canadá apoyo para liberación de antiterroristas cubanos

Piden en Canadá apoyo para liberación de antiterroristas cubanos

Categoría: [Cinco Héroes](#)

Publicado el Miércoles, 24 Abril 2013 08:43

Escrito por [Prensa Latina \(PL\)](#)

COMPARTIR [f](#) [t](#) [e](#) ...



Toronto, 23 abril.— Adriana Pérez, esposa de Gerardo Hernández, uno de los Cinco antiterroristas cubanos condenados y retenidos en Estados Unidos, recabó el apoyo de la comunidad religiosa canadiense en la lucha por el retorno de ellos a su Patria.

Durante una visita a esta ciudad, Pérez se reunió el fin de semana con el secretario general de la Iglesia anglicana, el doctor Michael Thompson; y con Stuart Pike, presidente de la diócesis de la región de Niagara Falls.

Ambos, a nombre de los presentes, mostraron su disposición a realizar acciones locales y hacia Estados Unidos para apoyar la causa mundial por la liberación de los Cinco antiterroristas, destacó un comunicado enviado hoy a Prensa Latina.

También sostuvo un encuentro con Chris Levan y un grupo de representantes de la Iglesia Unida de Cristo, en el cual igualmente obtuvo el compromiso de los asistentes de que exigirán al presidente estadounidense, Barack Obama, la excarcelación inmediata de estos hombres.

Además, concedió una entrevista a la estación CIUT-FM, radio comunitaria de la Universidad de Toronto, amplía la nota.

Pérez, a quien además las autoridades de Washington le niegan el derecho que le asiste para visitar a su esposo, participó también en un evento en solidaridad con los Cinco, organizado por el Sindicato de los Trabajadores del Acero en Toronto de conjunto con varios grupos que apoyan a Cuba. (PL)

Recorrido de la prensa por prisiones cubanas

[Necesita descargar Flash Player](#)

En este sitio

- Inicio
- Amancio
- Mapa del sitio
- Acceso
- Mi tierra
- Elecciones en Cuba
- Cuba olímpica

Mensaje de René González al pueblo de Cuba

[Necesita descargar Flash Player](#)

Amancio en Internet

- Joven Club
- Yáquimo

[< Anterior](#)

[Siguiente >](#)

Recientes

Felicita Fidel al presidente reelecto de Ecuador

De nuevo la guaracha contagia a los amancieros

Constituida en Amancio primera asociación de base de comunicadores sociales en Las Tunas

Museos cubanos ampliarán su patrimonio histórico

Avanzan ordenamiento territorial y el urbanismo en Las Tunas

Es noticia en Amancio

De nuevo la guaracha contagia a los amancieros

Constituida en Amancio primera asociación de base de comunicadores sociales en Las Tunas

Se recuperan amancieros tras azote de tormenta local severa

Incrementan amancieros acciones para mejorar el fondo habitacional

Inició en Amancio ejercicio conjunto Tropas Guardafronteras-Comités de Defensa de la Revolución

Artículos populares

¡Macondo tiene emisora!

Rolando Guevara, un cederista de pura cepa

¿Cómo surgió la Cruz Roja?

Los 70 de Tiburón

La calle C